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成瀬が丘自治会広報    

 

 

 

 

 

 
 

 ２月度役員会報告  

 

開催日時 平成２７年２月７日（土）１９：３０～２１：５５ 

会長の挨拶につづき、活動報告と審議がおこなわれました。 
 

１.  一般活動報告  

１）１月１５日（木）１８：００～・コミュニティーバス運行協議会に出席しました。（ 

山本副会長於：金森住宅集会所）成瀬駅発車時刻及びバス停に於ける事前告知及 

び時刻表差し替え作業の報告がありました。当自治会では１月５日に掲示板に時 

刻表の変更案内ポスターを張り出しました。また1月 11日最終バス終了後に、 

町内５カ所のバス停の時刻表を差し替えました。 

２）２月３日（火） ９：００～１１：００・第１８回フラワーロードフェスティ 

バル第１回打合わせを行いました。（岡庭会長、原田監事、岡村総務部長、商 

店街振興組合 於：自治会館） 

３）２月７日（土）１４：００～１６：００・平成２６年度町田市町内会・自治会連合会役員及 

   び会長研修会に参加しました。（岡庭会長 於：市役所３階災害対策本部室） ワークショップ形式に

よる町内会・自治会経験交流会を行いました。  

２．専門部・委員会報告 

１）環境部 

 ・１月１８日（日）９：００～・各丁目児童公園清掃を実施しました。１丁目１２名、２丁目１７名、 

３丁目２４名、総勢５３名の参加をいただきました。寒い中大勢の参加をいただきました。 

本年も会員皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 ２）自主防災部   

①１月１１日（日）９：３０～・平成２７年町田市消防団出初式に出席しました。（広瀬自主防災部長 於：

町田第一小学校） 

②１月２５日（日）１０：００～・自主防災部リーダー会議を開催しました。（岡庭会長、広瀬自主防災部長

他１１名 於：自治会館２階） イ.前回議事録の承認 ロ.防災倉庫の点検結果 ハ.防災マップ発行の実

施作業 ニ.次回発行する防災通信記事の提案 ホ.来年度自主防災部組織の検討 ヘ.次回自主防災部リ

ーダー会議日程 等について話し合いました。 

 ３）防犯交通部 

 ①１月２２日（木）１７：００～・町田市青少年健全育成南第四地区委員会に出席しました。（宮村 防犯交

通部長 於：南第四小学校） 三地区委員会合同小中学生文化スポーツ交流会（１２月２６日開催）反省

会と天体観測会の雨天決行（２月２０日開催予定 於：南四小体育館）を決めました。 

②１月度の防犯パトロールは雨天等で２グループ中止になりましたが１丁目１９名､２丁目２１名､３ 

 丁目３１名､合計７１名にご参加いただきました。ありがとうございました。駐車禁止区域における 
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 自転車及びバイクの多数の違反があり、市へ報告しました。 

③防犯提灯は、球切れ２ 件と提灯の交換５件（内1件依頼中）、撤去２件がありました。 

④防犯パトロール３丁目４グループの市川チーフが都合により１２月で退任されました。長い間ありがとう

ございました。１月から後任に山下さん、サブ・チーフに谷田部さんが着任されました。 

⑤防犯パトロール１丁目３グループの榎本チーフが都合により１月で退任されました。長い間ありがとうご

ざいました。２月から後任に寺島さん、サブ・チーフに山根さんが着任されました。 

４）改修委員会 

①１月１０日（土）９：００～・自治会館事務所の引越しをしました。役員他の協力を得て、ふれあい会館仮

事務所から机、書類などを移動し新装自治会館に配置しました。予定通り１月１４日（水）より新装自治会

館で事務所業務を開始しました。 

②１月１４日（水）、１６日（金） 内覧会を実施しました。自治会会員、商店街の皆様総勢４９名のご来場

があり、役員が新装会館の説明とご案内をしました。 

③１月１７日（土）１１：００～・工事関係者を招いて改修委員会によるお疲れ様会を実施しました。席上Ｎ

ＰＯ法人、網倉工務店、あすみ建築事務所の３社に対し、感謝状をお渡ししました。 

④１月１９日（月）新自治会館２階の利用貸出しを開始しました。床がフローリング化され、天井鴨居が撤去

され利便性が向上しましたので、会員皆様のご利用をお待ちしております。 

⑤自治会・商店街振興組合の皆様にお願いしました寄付金は、２月６日現在総件数１４４件、総額８５６，２

００円になりました。誠にありがとうございました。ご協力により寄付金総額が目標を超えましたので当初

予定の「２階エアコン２台設置」の他、①１階フロアテーブル・カウンター等調度品の購入、②外倉庫の新

設、③２階廊下の改修など資金不足の為やり残した工事等に活用させていただきます。 

⑥２月６日（金）補助金申請書の作成及び市への提出を行いました。（岡庭会長以下４名） 

５）ふれあい会館管理運営委員会 

・１月１５日（木）９：００～・ふれあい会館の大掃除を実施しました。会館委員、有志他のご協力で昨年

末行えなかった清掃を終えることが出来ました。 

３．審議事項と今後の予定等 
 １）第４８回定期総会用資料の説明と確認 

・平成２６年度年間事業活動報告について 

専門各部、各委員会からの事業報告（案）について審議を行いました。 

・平成２６年度会計報告について   

  会計から１月末時点までの会計報告（実績）と平成２６年度末の見込みについて説明があり、審議を行 

いました。 

２）環境部 

・２月１５日（日） ９：００～・各丁目児童公園清掃を実施します。 

・２月２１日（土）１０：００～・第３回環境推進委員会を開催します。（於：自治会館 

２階） 

・３月１５日（日） ９：００～・各丁目児童公園清掃及び清掃キャンペーンを実施し 

ます。 

３）自主防災部 

・２月８日（日）１４：００～・出張防災講演会を開催します。（於：ふれあい会館ホール） 

下記講演を聴習します。 

  講演内容「いつかくるその時」防災への取り組み ～顔の見える防災そして近所の絆～ 

講演：町田市ボランティアの会 

①イ.防災の問題点 ロ.自主防災の問題点 ハ.東日本大震災が教えてくれた事 ニ.地域で取り組

んだあれこれ ホ.みんなで話そう防災について 

      ②イ.並木町の防災取り組みについて ロ.防災街歩きについて 
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 ・３月 １日（日）１３：３０～・南地区延焼シミュレーション等講演会 （於：南市民センター） 

 ・３月２２日（日）１０：００～・自主防災部リーダー会議を開催します。（於：自治会館２階） 

４）防犯交通部 

 ①２月１３日（金）１７：００～・町田市青少年健全育成南第四地区委員会に出席します。（宮村防犯交通部

長 於：南第四小学校）天体観測会の役割分担について。 

５）改修委員会 

 ①２月１１日（水）１０：００～・第２６回改修委員会を開催します。（於：自治会館２階） 

 ②今後の予定 

(ア) 町田市よりの補助金の入金を確認する。（２月下旬） 

(イ) 株式会社網倉工務店、ＮＰＯ法人顧問建築家機構への支払いをする。 

(ウ) 本工事費の支払い及び寄付金等による追加工事の完了と支払後、最終改修委員会を開 

催し、委員会の解散を決議する。 

(エ) ４月開催される定期総会において改修委員会の最終報告（事業報告及び会計報告）を 

行い、解散する。 

 ６）ふれあい会館管理運営委員会 

  ・２月１４日（土）１０：００～・ふれあい会館管理運営委員会全体会議を開催します。 

７）その他 

・２月 ８日（日）１４：００～・南地区町内会・自治会連合会臨時総会（於：南市民センター） 

・２月 ８日（日）１４：３０～・南地区町内会・自治会連合会役員会（於：南市民センター） 

・２月２０日（金）１５：００～・南第４小学校スクールボード（於：南第４小学校） 

～～～ 新入会員のご紹介 ～～～ 

新たに成瀬が丘自治会へ加入された方をご紹介いたします。よろしくお願いいたします。 

２丁目１区８班  山口 一義 様 

３丁目１区３斑  若林  剛 様 

■ 訃報 ■ 
謹んでお悔み申し上げます 

・１丁目１区５班    柳澤  昇 様 

・２丁目２区８班   黒沢 義雄 様 

・３丁目１区２班   三井 六郎 様 

・３丁目２区２班   小林 順子 様 

・３丁目３区７班   三瓶 光彌 様 

自治会役員が自治会からの香典をお届けし、ご冥福をお祈りいたしました。 
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平成２７年２月吉日 

成瀬が丘自治会・商店街振興組合の皆様へ 

成瀬が丘自治会 

会長 岡庭 清 

自治会館改修工事≪ご寄付≫御礼のご挨拶 

 この度は自治会館の改修工事に多数の皆様からご寄付をいただきありがとうございました。 

お陰さまをもちまして１４４名の皆様から総額８５６，２００円のご寄付があり、また、別枠として

３件の物品寄贈をしていただきました。１月末現在におけるご寄付・寄贈の明細は別表の通りです。

自治会、商店街の皆様に謹んでご報告申し上げます。 

 ご支援いただきました寄付金は、当初予定の２階エアコンの新設、並びに１階サロンのテーブル、

カウンター、外倉庫等の備品の購入に、更には２階廊下フローリングの補修や玄関屋根の簡易補修等、

資金不足のために実施を見合わせた工事に活用させていただきます。寄付金に基づくこれらの追加工

事は２月末までに完了すべく現在進めております。基本工事を含めた全体改修工事の概要及び資金調

達とその収支については、改めて４月に開催する定期総会で報告させていただきます。 

皆様方の心温まるご助力に深く感謝、御礼申し上げます。ありがとうございました。 

尚、１月１４日からは新装なった自治会館で事務所を開設しておりますので、是非お気軽にご来館

いただきたく、併せてご案内申し上げます。 

以上 


